

RINGKASAN

PT Neces Citra Selaras adalah sebuah perusahaan *manufacturing* pakaian jadi yang berlokasi di Jalan Panyawungan No. 8, Cileunyi Wetan, Bandung, Provinsi Jawa Barat. PT Neces Citra Selaras didirikan pada tahun 1998 dengan Surat Izin Usaha Pemerintahan NO.00093/10-12/PM/V/2013. Status PT Neces Citra Selaras adalah Perseroan Terbatas (PT). Sistem permodalan di PT Neces Citra Selaras adalah Penanaman Modal Dalam Negeri dengan komposisi kepemilikan saham 100% dimiliki oleh Julius Widjaja. PT Neces Citra Selaras memiliki luas tanah 20.000 m² dengan luas bangunan 19.510 m². Bentuk struktur organisasi PT Neces Citra Selaras adalah garis dan staf dengan kewenangan berjalan dari puncak organisasi yaitu Direktur sampai penyelenggara organisasi terbawah yang disebut *Helper*. Jumlah tenaga kerja berdasarkan data sampai bulan November 2014 adalah sebanyak 1.101 orang. Jenis produksi yang dihasilkan PT Neces Citra Selaras antara lain *sport wear (team/non team)*, *sweat shirt*, *trousers*, *polo shirt*, *dress*, *skirt* dan *t-shirt* untuk dewasa maupun anak-anak. Jumlah produksi pakaian jadi per-bulan September sampai November tahun 2014 ± 20.000 potong per bulan.

PT Neces Citra Selaras memiliki mesin dan peralatan di Bagian Produksi sebanyak 833 unit terhitung sampai bulan November 2014. Jenis kain yang digunakan untuk pembuatan pakaian jadi adalah kain rajut. Perusahaan ini memproduksi pakaian jadi yang diekspor ke berbagai negara yaitu Amerika, Belanda, Inggris, Jepang, Jerman dan Swiss. Sarana penunjang produksi PT Neces Citra Selaras terdiri dari tenaga listrik yang berasal dari PLN sebesar 550 kVA dengan daya terpasang 225 kVA, daya sebesar 160 kVA untuk di Bagian Produksi dan 65 kVA untuk di Ruang Bea Cukai, Ruang HRD dan Mushola Utama. Perusahaan memiliki 2 unit ketel uap dengan kapasitas uap 500 kg/jam, temperatur uap 180°C, tekanan uap maksimum 10 kg/cm² yang dialirkan ke bagian produksi, sedangkan sarana penunjang produksi lainnya yaitu 40 unit pendingin udara (*air conditioner*), 2 unit mesin kompresor, air, pengolahan limbah, pergudangan dan bengkel.

Topik yang di angkat dalam tinjauan khusus mengenai pengaruh penempatan posisi pasang kancing snap dan kain *interlining* terhadap kekuatan tarik kancing pada baju dress junior artikel 53.504.82.2279. Topik ini diambil dikarenakan terdapat 8,72% baju dress junior dengan kekuatan tarik kancing snap yang tidak memenuhi standar pemesan *buyer* dari keseluruhan order sebanyak 3.175 potong. Kesalahan yang terjadi pada pemasangan kancing snap adalah kancing snap tidak sepenuhnya terpasang di beberapa lapisan kain yaitu kain lapisan atas, kain *interlining* dan kain lapisan bawah, sehingga menyebabkan rentannya kancing snap untuk lepas.